



Bildungsministerium

Ministerin Wolff: Berufswahlsiegel sind Zeichen für engagierte Schulen in Sachsen-Anhalt

Kultusministerium - Pressemitteilung Nr.: 049/10

Kultusministerium -
Pressemitteilung Nr.: 049/10

Magdeburg, den 10. Juni 2010

Ministerin Wolff: Berufswahlsiegel
sind Zeichen für engagierte Schulen in Sachsen-Anhalt

Am 14. Juni findet im Rahmen der bundesweiten Tagung des Netzwerks „Berufswahl-Siegel“ die Vergabe der gleichnamigen Auszeichnung an Schulen des Landes statt (16 Uhr, IHK Magdeburg, Alter Markt 8, 39104 Magdeburg). Den Medien stehen ab 15.45 Uhr die Kultusministerin Prof. Dr. Birgitta Wolff, der Präsident der IHK, Klaus Olbricht sowie je ein Vertreter der Bertelsmann-Stiftung, der Bundesarbeitsgemeinschaft „SchuleWirtschaft“ und der Geschäftsführer der Arbeitgeber- und Wirtschaftsverbände in Sachsen-Anhalt für Anfragen zur Verfügung.

Insgesamt überreichen Vertreter der Wirtschaft und der Landesregierung

in diesem Jahr an sieben Sekundar- und drei Lernbehindertenschulen das Gütesiegel „Schule mit vorbildlicher Berufswahlorientierung Sachsen-Anhalt“ für ihre besonderen Leistungen bei Unterstützung der Berufs- und Lebenswegplanung der Schülerinnen und Schüler. Des Weiteren konnten in diesem Jahr drei Schulen ihren vor drei Jahren erworbenen Titel nach einer Rezertifizierung erfolgreich verteidigen.

Kultusministerin

Prof. Dr. Birgitta Wolff: „Die Schulen in Sachsen-Anhalt fördern seit vielen Jahren die berufliche Orientierung ihrer Schülerinnen und Schüler. Diese Hilfe erleichtert es den jungen Menschen, eigenverantwortliche Entscheidungen über ihre weitere Lebensplanung zu treffen. Es ist wichtig, sich so zeitig wie möglich über seine künftige Arbeitswelt zu informieren, um nach dem Ende der Schulzeit in einen Beruf zu starten, von dem sie schon ein Bild gemacht haben.“

Insgesamt wurden in den vergangenen vier Jahren 15 Schulen mit dem Berufswahl-Siegel ausgezeichnet. Das Berufswahl-Siegel wird zunächst für drei Jahre verliehen, eine Rezertifizierung ist nach drei Jahren möglich.

Das Projekt basiert auf einem von der Bertelsmann Stiftung entwickelten zweistufigen Verfahren zur Zertifizierung von Schulen, die ihre Schülerinnen und Schüler beispielhaft und systematisch auf das Berufsleben vorbereiten. Es dient auch dazu, die Zusammenarbeit mit externen Partnern auszubauen und die Qualität der Berufsorientierung an den Schulen zu erhöhen. Das bundesweit agierende Netzwerk „Berufswahl-Siegel“ setzt sich für die Zertifizierung von Schulen nach einheitlichem Standard ein.

Ausgezeichnete Schulen
(Erstverleihung):

Sekundarschule
Nachterstedt

Salzlandkreis

Sekundarschule
¿Wilhelm Weitling¿ Magdeburg

Stadt
Magdeburg

Sekundarschule
¿Alexander von Humboldt¿ Naumburg

Burgenlandkreis

Sekundarschule
¿Am Park¿ Möckern

Landkreis
Jerichower Land

Sekundarschule
¿J.F. Walkhoff¿ Gröbzig

Landkreis
Anhalt-Bitterfeld

Ganztagssekundarschule
¿Thomas Müntzer¿ Magdeburg

Stadt
Magdeburg

Ganztagssekundarschule
Friedrichstadt Wittenberg

Landkreis
Wittenberg

Salzmannschule
Magdeburg (Lernbehinderten-Schule)

Stadt
Magdeburg

Pestalozzischule
Wittenberg (Lernbehinderten-Schule)

Landkreis
Wittenberg

Pestalozzischule
Wernigerode (Lernbehinderten-Schule)

Landkreis
Harz

Ausgezeichnete Schulen
(Re-Zertifizierung):

Sekundarschule
Schkopau

Saalekreis

Sekundarschule
Roitzsch

Landkreis
Wittenberg

Sekundarschule
J.G. Borlach Bad Dürrenberg

Saalekreis

Impressum:

Kultusministerium des Landes
Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Turmschanzenstr. 32

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7777

Fax: (0391) 567-3775

Mail: presse@mk.sachsen-anhalt.de

Internet Kultusministerium: <https://www.mk.sachsen-anhalt.de>

Pressestelle Kultusministerium: https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=presse_mk

Impressum: Ministerium für Bildung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle Turmschanzenstr. 32 39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7777
mb-presse@sachsen-anhalt.de
www.mb.sachsen-anhalt.de